



## Salon Autosport de Birmingham

Le 12 janvier 2017 nous avons visité le salon de l'Autosport à Birmingham. Ce salon permet de rencontrer les professionnels du sport automobile.



Ainsi nous avons pu voir les technologies utilisées dans le milieu de la compétition automobile et rencontrer des professionnels afin de discuter avec eux et repartir avec un carnet d'adresses pour notre future carrière professionnelle.

Nous sommes également repartis avec un grand nombre de catalogues de pièces détachées ; et certains d'entre nous ont pu acheter des pièces ou de l'outillage.

Rédacteur :  
Tony MARINIER